

ACTA 4/2021

En la localidad de José Ignacio, el día jueves 25 de febrero de 2021, siendo las 10 horas, se reúne el Consejo del Municipio de Garzón y José Ignacio.-

Asisten: el señor Alcalde Nazareno Lazo, los consejales titulares: Javier Falco, Daniel Larrosa, Diego Machado, Miguel Menossi (en lugar de María del Valle Silvera).

En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz

Se distribuye el Orden del día, el acta anterior, el presupuesto de funcionamiento, en formato papel.-

Se da lectura al acta: siendo aprobada por unanimidad de los presentes (5/5 afirmativo).-

Exposición del alcalde:

Informa que mañana tendrá encuentro con el Director de Electromecánica Sr. Ximénez por la iluminación de la cancha de fútbol de Garzón.

Informa que ya se están reparando las bajadas a la playa, se realizaron cambios de tablas.-

Informa que se incorporaron los 5 monotributistas a la Fundación a Ganar, con un salario aproximado de 27 mil pesos mensuales .-

La cooperativa viene trabajando, realizando diversas tareas, limpieza de edificio, pintura y espacios verdes.

Exposición de los consejales:

Javier Falco: Hace mención al Club Social de Garzón, ya está en tratamiento la personería jurídica, deben de realizar una asamblea y así comenzar a nombrar la Comisión Directiva, las autoridades para llevar adelante el mismo.-

Comenta sobre la nomenclatura, que habló con el Sr. Sánchez, está a disposición.

Informa que el Club de Fútbol Garzón, aún no han presentado documentación.-

Miguel Menossi : Habla sobre la Bici senda, que está cortada en algunos lugares, faltan palitos, debería de conseguirse luces solares.-

Hace mención a la bici senda desde el Comunal a la ruta, en la Juanita, si se podría hacer de balasto, para que la gente pueda caminar.-

Informa que hay basura en la curva de Gómez, entre ruta 10 y 9 por Saiz Martínez. Habla sobre la cartelería, que hay falta en general, que tal vez con los privados se pueda lograr.-

Siendo las 10.30 horas, se hace presente el Sr. Ignacio Ruibal y la Sra. Silvia Zumarán, por José Ignacio en Acción y como feriantes Fabiana Pérez e Isabel Lambruschini..-

El alcalde les da la bienvenida.

Se informa que el Municipio en este momento, no tiene los suficientes recursos humanos para llevar adelante la organización de la Feria Vecinal, y que debería de funcionar bajo un reglamento, un coordinador, documentación: como Carné de

Manipulación de alimentos, Carné de Salud, fiscalización inspectiva, participación de vecinos del lugar, etc.

Se les había otorgado autorización por la administración anterior, precaria, revocable, provisoria en cuanto a la necesidad laboral en consecuencia de la pandemia – covid 19 que se vive desde el año anterior.

Este Consejo debe de tener información sobre los expositores – feriantes, datos, documentos, productos que ofrecen, apertura en la incorporación de otros vecinos que desean participar, informar días y horarios.- La misma se realiza en espacio público y se proporciona los baños del Comunal.-

El sr. Menossi comenta que ha ido y considera que está bien organizada.

Falco consulta cual es el fin de la Feria.

Se debería de incluir otros vecinos.

Silvia Zumarán informa que los ingresos fueron seleccionados en cuanto a la producción propia, que no sea re venta, sean vecinos de la localidad, productos diferentes, el fin es que se integre la sociedad y que tengan ingresos económicos.-

Ruibal, informa como se desarrolló la situación y se generó esta Feria, para ayudar a la comunidad, que tengan un sustento en momentos difíciles causados por la Pandemia.

Falco, considera el tema de la venta de alimentos y chacinados o demás. Que tengan los permisos correspondientes, bromatología y demás, debido a que están en un lugar público, utilizando instalaciones públicas.-

Es una Feria privada....pero en un lugar público por lo que deben como mínimo tener los permisos, y documentos correspondientes.-

Machado, opina que se ve con buenos ojos la Feria. Hay riesgos por los productos a vender.-

Reclamos de vecinos que quieren ingresar. Habla de los precios, que se puedan adecuar a que los vecinos puedan acceder.-

Menossi consulta si hay gente que no es de la zona.

Ruibal plantea la posibilidad de recuperar el espacio , reciclar el vertedero, mejorar el entorno.

Y que los feriantes sean un 80 % locales, radicados en la zona.-

Proponen se pueda realizar la próxima Feria, antes de Semana Santa, que puedan participar artesanos de Garzón. Y también que la Feria pueda trasladarse algún día a Pueblo Garzón.-

Quedan en mantener comunicación con el Consejo, enviar la información de los feriantes , mantener el cuidado y respeto de la Feria y demás.

El alcalde, comenta que el Inspector puede dar una vuelta y solicitar los documentos correspondientes.-

Siendo las 11.15 horas, se retiran. Se continúa con la reunión.-

Se recibe a la Comisión Directiva de la Liga de Fomento de José Ignacio.

Señores: Pablo Oks, Juan Aispurú, Luc Van Malder, Sasha Preve, Enrique Langman y Miguel Melhem presentes y a través de zoom Adriana Abeles.-

El alcalde les da la bienvenida.

Presentan una lista con 6 temas a tratar, le entregan a la Secretaria Margarita Ruiz.-

Tema 1- Reparación de caminos rurales y urbanos, Saiz Martínez acceso desde ruta 9 a ruta 10.-

El alcalde informa que la lluvia del mes de febrero ha roto mucho, y que nuevamente se está trabajando para solucionar a la brevedad.-

Informa que mantuvo una reunión con el Intendente y el Camino Saiz Martínez se hará de nuevo.-

También informa que es el único Municipio que hoy tiene su pequeña cuadrilla, el resto de los Municipios se quedaron sin equipo vial, dependen que obras les envíen.- Las calles del Faro también necesitan otro tipo de mantenimiento, se hizo un buen trabajo anterior, hace ya como tres años.

Pero hoy es otra realidad y se necesita mejorar y hacer el mismo tratamiento en la zona de la Policlínica.-

Diego Machado comenta que va a depender del Fideicomiso, las obras más importantes.

Tema 2 – Iluminación bici senda acceso al pueblo, La Juanita, Casco , Faro Bahía.

El alcalde informa que habló con Director de Electromecánica, el Sr. Ximénez, hay un debe, están a la espera de una compra para hacer mantenimiento general.-

Juan Aizpurú informa que hay 4 luces nuevas en el Puente de la Laguna de José Ignacio.-

Y también informa que la Liga está haciendo convenio con la Empresa Vector (empresa de video vigilancia privada), están haciendo un esfuerzo económico para la instalación de más cámaras de video-vigilancia y se necesita que sea acompañado Javier Falco comenta que creció muchísimo la cantidad de habitantes en la zona de la Juanita y la población es más demandante.-

Haría falta más iluminación en la zona de Arenas de José Ignacio.

El alcalde propone mantener otra reunión con el Director de Electromecánica y recorrer las zonas, hacerlo los planteos nuevos.-

Diego Machado comenta que la iluminación en las paradas de ómnibus, la gente que va caminando y por la seguridad de todos, es importante.

Tema 3 – Presencia de inspectores

El alcalde plantea que hay un solo inspector, hay falta de recursos humanos.

El inspector que hay, realiza diversas tareas, Control Edilicio, Tránsito, etc.

Propone realizar una reunión en conjunto y ver como se procuran los recursos.-

Tema 4 – Garage ambulancia.-

El alcalde comenta que se mantuvo reunión con el Arq. Mauricio Tejera, de la Intendencia Departamental.-

Se recorrieron varios lugares para mejoras en obras en la zona, y entre ellas el garaje.-

Quedó en realizar un proyecto, y piensa que con la gente del Municipio se pueda lograr, sería solo el costo de los materiales, tal vez si colaboran a la brevedad se pueda concretar.-

Tema 5 – Vertedero.-

Este tema lo habló con el Intendente, comenta el alcalde, es un lugar delicado.-

El alcalde informa también que se ha reunido con el Sr. Gaspar Barrabino, y que éste se iba a reunir con el Sr. Intendente a la brevedad, para ver como mejorar el lugar.-

También habló con Servetto, y ya se le reclamó las cajas grandes para residuos.-

Javier Falco comenta que todos colaboran con la limpieza y mantenimiento, la gente tira fuera de los contenedores, en los caminos. Todos los días recoge algo de basura.- El alcalde informa que los días viernes en Garzón, se dispuso la recolección de objetos más grandes, que no van en el contenedor, los levanta un camión municipal con 2 funcionarios.- Se puede fijar los días jueves para José Ignacio y alrededor.- Siempre previa coordinación con el capataz, Sr. Aizpurú.-

Tema 6 – Promover reunión Alcalde de Garzón y José Ignacio con el Alcalde de San Carlos referido a la problemática social – asentamientos en La Juanita y Santa Mónica.-

En cuanto a este tema si los propietarios realizan la denuncia ante la Seccional Policial, en un lapso de tiempo 48 o 72 horas se pueden expulsar del predio.- El alcalde comenta que ha estado conversando con el alcalde de San Carlos, e incluso se le solicitó nuevamente la colaboración con la Asistente Social que pertenece a ese Municipio, que pudiera continuar trabajando con nosotros.-

Se informa que está viiendo desde hace algunos años cada quince días , la Asistente Sra. Dina Lazo.- Con la pandemia - Covid 19, declarada desde el año pasado, ella ha estado realizando visitas y se ha ido otorgando viandas, canastas, etc.

Esto nunca había sucedido en la zona, y a raíz de la cantidad de personas que se han venido a la Juanita, y que las temporadas no han sido muy buenas, ha incrementado la asistencia.-

Adriana Abeles, comenta que está muy contenta y agradecida por la reunión mantenida.

Diego Machado, comenta que se están formando las Comisiones de Deportes y Cultura por otro lado la de Nomenclatura.- Se está trabajando con el tema de Plan entre Lagunas, se estarán analizando futuros proyectos en la zona. Se les va a solicitar que puedan participar.-

Todos muy agradecidos por la reunión, siendo las 13.30 horas, se retiran y se continúa con la reunión.-

Continuación con Exposición de los Concejales:

Diego Machado toma la palabra, algunos de los temas que tenía para plantear, se fueron hablando en el correr de la jornada, como por ejemplo las luces.- Consulta por el Kiosko de la Playa. Qué pasa con las licitaciones, si deben de desmontar o no? Se le informa que las licitaciones están en la página de la Intendencia, que no nos llega la información directa, y que no se sabe bien las condiciones.- Se realizan a través de la Dirección Gral. de Higiene de la Intendencia.-

Consulta por la ambulancia que está en Garzón, si es la Fiat?

El alcalde le informa que si.

Consulta cuando será la reunión con el Sr. Intendente?

El alcalde le comenta que lo va a invitar a Garzón, para hacer una recorrida, un poco más adelante. El ya se ha reunido en varias oportunidades por diferentes temas.

Consulta por el tema de la limpieza de papeleo.

El alcalde comenta que esos temas sería oportuno tratarlos con Higiene, con Píriz. Que a la brevedad se lo invitará y podremos plantear todos los temas, que están todos

trabajando con el tema de la OPP, por los proyectos que hay que presentar en estos días.-

Consulta por el tema del teléfono de Comisaría de Izcua.-

El alcalde comenta que lo habían sacado por el costo muy elevado en el consumo, habló con Pereira.-

Hace mención al tema de las redes, al Facebook del Municipio , hace la sugerencia en cuanto a los colores de las letras.-

El alcalde sugiere que pueden hablar con Pablo Suárez, que está en ese tema.-

También hace mención al Facebook personal del alcalde, en cuanto a su publicación en el mismo.-

El alcalde comenta que es personal y no corresponde.-

Se da por terminada la reunión en el día de hoy, siendo las 14.15 horas aproximadamente.-



MARGARITA RUIZ
FICHA 5584 -.



NAZARENO LAZO
ALCALDE
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO